

Gianni Infantino déclare la Russie 100% prête pour la Coupe du monde de football



Sotchi, 3 mai, (RHC).- Le président de la FIFA, Gianni Infantino, a déclaré ce jeudi que la Russie est 100% prête pour la Coupe du monde de football 2018.

Gianni Infantino a visité en compagnie du président russe Vladimir Poutine le stade Fisht, à Sotchi, l'un des sièges de la Coupe du monde de football.

Gianni Infantino a souligné «le niveau unique d'implication, de dévouement, de professionnalisme» de la Russie pour accueillir cet événement sportif mondial qui aura lieu du 14 juin au 15 juillet.

L'agence Sputnik précise dans sa dépêche faisant état de cette visite que ce stade a accueilli la cérémonie d'inauguration et de clôture des Jeux Olympiques d'Hiver en 2014 et les matchs de la Coupe des Confédérations de 2017.

Le directeur du stade, Oleg Trushkine, a informé Vladimir Poutine et Gianni Infantino du coût de la construction et de la rénovation de l'installation.

Les deux présidents se sont ensuite rendus sur la pelouse et ils ont regardé les gradins depuis le terrain. Ils ont également visité une zone de réchauffement, une salle de massages et les vestiaires.

«La Russie est "absolument prête" à accueillir la Coupe du monde de football, a affirmé jeudi le patron de la FIFA Gianni Infantino, remerciant le président Vladimir Poutine pour les efforts mis en œuvre par la Russie.

Source: [Sputnik](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/161525-gianni-infantino-declare-la-russie-100-prete-pour-la-coupe-du-monde-de-football>



Radio Habana Cuba